

## ¡Todo listo para los Juegos Intercolegiados!



## ¡Vamos con todo por Caldas!

Desde la Administración Municipal a través del INDEC, se entregaron 174 uniformes a jóvenes que representarán con orgullo a Caldas en el zonal metropolitano, del 3 al 7 de septiembre en la la unidad deportiva Tulio Ospina del Municipio de Bello.

En las eliminatorias, participaron 8 instituciones educativas, destacándose la Federico Ángel con la mayor cantidad de

clasificados.

Este año, competiremos en 14 disciplinas, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, patinaje, ajedrez, tenis de mesa, atletismo, voleibol femenino, voleibol masculino, tenis de campo. Taekwondo, natación, gimnasia, baloncesto femenino y masculino.

## ¡Celebramos el día del recreador, recreando!

Con las niñas y niños de la Institución Educativa Jorge Valencia Jaramillo del barrio La Planta, conmemoramos este día con actividades lúdico-recreativas y disfrutamos junto a nuestros pequeños un día lleno de alegría, risas y aprendizajes.

Reafirmamos nuestro compromiso de seguir promoviendo espacios donde los niños puedan jugar, aprender y crecer felices.



## Nueva Junta INDEC

Se llevó a cabo la reunión de la nueva Junta del INDEC para el período 2024-2027, la cual quedó conformada por los siguientes miembros:

Jorge Mario Rendón Vélez – Alcalde,  
Yamile Castaño Cuervo – Secretaria de Educación,  
Beatriz Elena Jimenez López – Secretaria de Salud,  
Óscar Mario Cardona Arenas – Representante de Indeportes Antioquia,  
Juan Carlos Fernández Jaramillo – Representante de Clubes Deportivos,  
Jonatan Andrés Vélez Montoya – Representante Comunal,  
Carlos Alberto Orozco Sánchez - Representante de Personas en situación de discapacidad.



La experiencia de cada uno brindará al INDEC la perspectiva necesaria para afrontar los retos de este cuatrienio.

## Tercera Válida de la Copa Municipal MTB



En una tarde alegre, emotiva y exigente disfrutamos del circuito de Cross Country en la Vereda La chuscala con ciclistas en categorías Push Bike, Peque Pedales, Infantiles, Prejuveniles, Junior, Open, Master y Damas.

La cuarta válida se realizará el 27 de octubre (XCO tipo maratón).



## Mes del adulto mayor



Viviana Salazar nos permitió transformar vidas a través del equilibrio y la paz, en una clase de Yoga donde los asistentes encontraron la sanación y conexión con el amor propio.



Realizamos la actividad de juegos en la calle para adultos mayores en donde disfrutaron de lanzamiento de trompo, yoyo, competencias de pirinola, rayuela y canicas, culminamos con la tradicional carrera de carros de rodillos. Estos juegos son una excelente forma de mantener el espíritu joven y la conexión entre generaciones.



Con más de 100 adultos mayores, recorrimos los barrios de nuestro territorio en una caminata matutina, disfrutando de la calidez del sol. Fue una oportunidad para fortalecer la convivencia, fomentar la actividad física y celebrar la vitalidad de nuestros mayores, quienes compartieron risas y anécdotas que enriquecieron la experiencia.



## Inició la fiesta del Torneo Intermunicipal 'El Mundial de los Pueblos'

Seremos locales:

- 8 de septiembre Caldas vs Sabaneta
- 6 de octubre Caldas vs La Estrella
- 27 de octubre Caldas vs Barbosa

Nuestra selección Caldas cayó como local ante Envigado en su primer partido, en su segunda salida como visitante, tampoco tuvo suerte frente a La Estrella, sin embargo, al regreso a casa y enfrentar a su similar de Girardota, logró obtener sus primeros tres puntos. En su visita a Barbosa, sumó un punto, acumulando un total de 4 puntos hasta la cuarta fecha. Aún faltan 6 partidos, tres de ellos en casa, para seguir soñando con la clasificación a la gran final departamental.



**INDEC presente en el séptimo Encuentro Subregional de Deporte Formativo, Recreación y Actividad Física, realizado en el municipio de Copacabana.**

Culminó con éxito el séptimo Encuentro Subregional de Deporte Formativo, Recreación y Actividad Física, en donde algunos de nuestros formadores del instituto de actividad física y deporte, participaron en dicho encuentro, el cual tiene como objetivo y slogan, **formando a formadores en hábitos y estilos de vida saludables.**

**619** participantes del departamento dijeron “sí” a su actualización para mejorar el bienestar de sus comunidades.



El martes 6 de agosto, el Club Ilusión Paisa, liderado por su fundador Omar "Misio" Suárez, tuvo el honor de recibir en el Estadio Luis Fernando Montoya de Caldas a una leyenda del fútbol colombiano: el extraordinario portero René Higuita; Durante este emocionante

encuentro, los asistentes no solo disfrutaron de su presencia, sino que también recibieron valiosos consejos de vida de René, quien compartió su sabiduría para inspirar a todos a alcanzar sus sueños.



### **Mujeres caldeñas presentes en el Mundial Sub 20 femenino.**

En el Mundial de fútbol Sub-20 Femenino, nuestras niñas de las escuelas municipales vivieron la emoción de uno de los primeros partidos en el Estadio Atanasio Girardot de la ciudad de Medellín.

Un agradecimiento especial a la Liga Antioqueña de Fútbol y a FIFA por hacer esto posible.

## Cuidarnos está en nuestras manos.



El pasado 30 de agosto, recibimos a Nancy Marulanda Díaz, nutricionista del programa “Por su Salud, Muévase Pues” de Indeportes Antioquia.

Nancy nos recordó la importancia de combinar una buena alimentación con la actividad física para una vida más saludable.

Recuerda: pequeños cambios en tu rutina pueden hacer una gran diferencia en tu bienestar.



Queremos **reconocer y destacar** la excelente labor de **Esteban Cuervo por su** compromiso, dedicación, deseo de superación, servicio y apoyo incondicional.

### Cumpleañeros de agosto

**1**



Dayana  
Galeano

**10**



Camila  
Chavarriaga

**10**



César  
Zapata

**15**



Yonatan  
Gómez

**27**



Darwin  
Urrego

## ¡La Selección Caldas clasifica al zonal metropolitano del torneo Baby Fútbol!



Frente a un público alegre y motivador, la Selección Caldas superó 5 x 3 a Felria en los tiros libres desde el punto penal, después de empatar 0 x 0 en el tiempo reglamentario, ilogrando así su cupo directo al zonal metropolitano! El subcampeón Felria jugará un repechaje que le dará la oportunidad de clasificar también a este metropolitano.

Felicitamos y agradecemos a todos los clubes por su participación en este torneo y por prestar a sus jugadores en la conformación de dicha selección.

### Cuadro de honor:

- Primer lugar: Selección Caldas
- Segundo lugar: Felria
- Tercer lugar: Ilusión Paisa
- Cuarto lugar: Futuro Caldas
- Goleador: Gerónimo Mejía P. (22 goles)
- Valla menos vencida: Caldas (1 gol)

### Estadísticas del Torneo:

- 2 meses de competencia
- 8 Equipos participantes
- 32 partidos jugados en total.
- 180 Goles
- 5,6 Promedio de goles
- 140 Jugadores
- 29 Técnicos



Agradecimiento inmenso a la empresa Aseo Caldas por patrocinar los uniformes de los equipos participantes e implementar la campaña "Goles por el Planeta", donde cada jugador entregó dos costales de material reciclable como símbolo de pago por el uniforme y concientizar sobre la importancia de separar y reciclar.

